





Traducción de la jutba del viernes 21 de Rayab de 1426 h. acorde al viernes 26 de Agosto de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

LAS OBRAS QUE CONDUCEN A LA FELICIDAD EN LA VIDA DEL MUSULMÁN

Alabado sea Allah. Nos refugiamos en Él del mal que hubiere en nuestras almas y del daño que pudiesen producir nuestras malas obras. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Uno y Único, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía hasta el Día del Juicio.

Temed a Allah (swt) y apresuraos a realizar obras piadosas antes de que culminen vuestros días, pues éstas colmarán el corazón de sosiego, serán una compañía en la tumba e intercederán el Día del Juicio ¿Acaso no es la vida mundanal sino un placer ilusorio?

La vida feliz es aquella en al que el creyente vive en adoración de Allah (swt), sus palabras y acciones siempre implican recuerdo del Creador, esfuerzo por procurar el bienestar general, ordenar el bien e impedir el mal. En este estado se equiparan los ricos y los pobres, los enfermos y quienes gozan de buena salud, ya que si la persona, por su enfermedad o pobreza, no puede realizar buenas obras, sí las puede hacer mediante la palabra exhortando a los demás a la Verdad y a hacer el bien.

Pero si no puede obrar el bien ni con la palabra, que se abstenga de hacer el mal, ya que también a través de contenerse de no perjudicar a los demás se recibe recompensa y se considera una forma de hacer el bien.

Se debe reflexionar en las palabras del mejor de la creación, el Profeta Muhammad (sws) cuando se presentaron ante él algunos de sus compañeros y le dijeron: ¡Mensajero de Allah! Los pudientes se llevan toda la recompensa, hacen la oración y ayunan como nosotros y además pueden hacer caridades porque poseen bienes. El Profeta (sws) les dijo: "¿No saben que Allah también dispuso para vosotros distintas formas de hacer caridades? Cada glorificación se registra como una caridad, cada vez que se declara la grandeza de Allah (decir Allahu Akbar) también, e igual cuando se alaba a Allah, cuando se dice la ilaha illa Allah, cuando se ordena el bien y se impide el mal, y cuando se tiene una relación marital". Le preguntaron: ¿Incluso por satisfacer nuestras pasiones carnales? Les respondió (sws): "¿Acaso si se mantiene una relación ilícita no se registra como una falta? Entonces, por hacerlo en forma lícita se recibirá una determinada recompensa" Transmitido por Muslim.

1 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Observa, hermano en la fe, lo vastos que son los favores de Allah (swt) y Su generosidad: por una obra fácil de realizar se recibe una gran recompensa, hasta que la vida del musulmán y la musulmana se convierte toda en adoración, incluso al mantener relaciones maritales pasa a ser una forma de acercarse al Creador si el siervo se propone mediante dicha relación cuidar su honor, moral, y constituir una familia piadosa que adore a Allah (swt) y lleve una vida colmada de obras de bien.

El Profeta (sws) dio una imagen de la amplitud de las obras de bien que se pueden realizar diciendo: "Todo favor es una caridad", y dijo: "La palabra caridad se refiere a todo tipo de buenas acciones", como ayudar económicamente a una familia indigente o tratar de solucionarle sus problemas, aconsejar a una persona descarriada, invitar al Islam, de esta manera se le van registrando al siervo numerosas obras buenas hasta encontrarse con su Señor. Cuando se hace el bien, se ayuda a una persona que descuida la oración. Cuando se transmite una buena moral, se explica qué es lícito y qué no se registra como una caridad.

Cuando se impide un mal, cuando se advierte a una persona que está cometiendo faltas, o que le está restando importancia a lo ilícito, cuando se aconseja de buena manera a los demás a dejar actitudes erróneas.

La recompensa de Allah (swt) sigue alcanzando a la persona que asiduamente hace el bien, incluso en algunas oportunidades cuando deja de hacerlas por algún impedimento, como dijo el Profeta (sws): "Al creyente que está acostumbrado a orar en las noches, pero una de ellas lo vence el sueño, Allah le registra como si la siguiese haciendo, su sueño es una caridad que Allah le hace". Transmitido por Al Bujari

Se recibe recompensa por toda obra buena que se quiera hacer y que por alguna causa no se puede llegar a realizar, como ordenar el bien, enseñar a recitar Corán, siempre y cuando vaya acompañada de una buena intención, de anhelar la recompensa de Allah (swt).

Entre las obras que puedes realizar se encuentra la caridad mediante la palabra. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "La mejor caridad se hace a través de la palabra", le preguntaron: ¿cómo se hace caridad mediante la palabra? Les dijo: "A través de la intercesión verbal se puede liberar un cautivo, se puede consolar a las personas, se puede hacer un bien a un hermano en la fe y se protege de toda situación adversa".

En determinadas situaciones, ayudar a un hermano en la fe se torna un deber, por ejemplo, en los casos en que uno cuenta con los medios y a través de nuestra ayuda se puede evitar que alguien se autodestruya, se puede ayudar a una familia que no tiene ingresos suficientes; demostrar la inocencia de un hermano que ha sido falsamente acusado.

¡Hermano! Nunca desdeñes alguna buena obra a través de la palabra por pequeña que te parezca. Allah (swt) dice: "No hay ningún bien en alguna de vuestras reuniones, salvo si se exhorta a hacer caridades, favores, o reconciliar a la gente, y se haga con el anhelo de complacer a Allah".

Que Allah (swt) nos bendiga a través del Corán y de las enseñanzas del Profeta (sws).

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah Quien agracia a Sus siervos. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Uno y Único, y tiene conocimiento de todas las cosas. Atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía hasta el Día del Juicio.

¡Hermanos! Tratar bien a la esposa, ocuparse de brindarles una buena educación a los hijos, el buen trato a los parientes y vecinos, la buena predisposición con la gente, son expresiones que indican la fe y moral del siervo y éstos son motivos que conducen a la felicidad y tranquilidad. El Profeta (sws) dijo: "Sonreírle a un hermano es una caridad, ordenar el bien y prohibir el mal son caridades, guiar a una persona perdida es una caridad, quitar algo perjudicial del camino también".

Entre las obras que conducen a la felicidad son ocuparse del hogar y no hacerles pasar necesidades a los nuestros, en la medida de nuestras posibilidades; el Profeta (sws) dijo: "Hacerse cargo de los gastos de la familia es una caridad". Incluso es un motivo para que las faltas de los miembros de la familia sean perdonadas, ya que si se cubren las necesidades de cada integrante pueden convivir en armonía y ser felices.

Uno de los más grandes motivos que produce felicidad en esta vida y la Otra es ayudar a quienes están atravesando una situación difícil, ayudar a los débiles, el Mensajero de Allah (sws) dijo: "Quien le alivie un pesar a alguien, Allah le librará un pesar el Día del Juicio. Quien le facilite las cosas a alguien, Allah le facilitará sus cosas en esta vida y la Otra. Y quien cubra los defectos y faltas de los demás, Allah cubrirá las suyas en este mundo y el Otro. Allah continuará ayudando al siervo mientras este ayude a su hermano en la fe. Quien emprenda el camino de adquirir el conocimiento, Allah le facilitará el camino hacia el Paraíso. Cuando se reúnen los siervos en una de las casas de Allah a recitar Su Libro, o a estudiarlo, desciende sobre ellos el sosiego, la misericordia los cubre, los ángeles los rodean y Allah los recuerda ante una corte de ángeles".

¡Qué grande es nuestra religión! La felicidad se puede lograr mediante obras piadosas que benefician a los demás y a quien las realiza, conduce al Paraíso en forma sencilla. El mejor de todos los medios para lograr la felicidad en las dos vidas es adquirir el conocimiento del Islam,

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





esto sería un indicio del amor de Allah (swt) y Su ayuda porque el Profeta (sws) dijo: "Para quien Allah le desea el bien lo hace versado en la religión", es decir, le facilita los medios para que aprenda correctamente la religión.

Le rogamos a Allah (swt), el Altísimo, que nos facilite obrar a través de los medios que conducen a la verdadera felicidad en este mundo y el Otro. Que la paz y las bendiciones sean con Su siervo y Mensajero Muhammad. Su familia y compañeros.

4 Nuestra Jutba www.cciar.com